

Aseguró el presidente de México que continuará política de seguridad



Ciudad México, 22 oct (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, aseguró que continuará con la política de seguridad de su gobierno, que opta por erradicar las causas que la originan, pero sin violencia.

“No vamos a apostar a la guerra, la violencia, al exterminio”, subrayó el jefe de Estado en su habitual conferencia matutina.

Para el mandatario, lo importante es respetar la vida, apostar a la paz, hacer el bien, que haya trabajo, mejores salarios, bienestar, atención a los jóvenes, que se fortalezcan los valores culturales, morales y espirituales.

López Obrador, en su estrategia contra la violencia, descarta los métodos violentos y destaca el combate a la corrupción y la impunidad.

“No se puede acabar la violencia con la violencia, no se puede apagar el fuego con el fuego, no se puede

enfrentar el mal con el mal”, dijo López Obrador al presentar su plan en mayo pasado.

El presidente aboga por erradicar sus causas, que considera están en la desigualdad social, la distribución desigual de las riquezas, la consiguiente pobreza y el escaso acceso de millones de mexicanos a servicios básicos.

Por su parte, el secretario (ministro) de Hacienda de México, Arturo Herrera, dijo hoy que el país tiene niveles de violencia desde hace mucho tiempo, pero es necesario buscar cómo atenderlos para contrarrestar sus efectos.

“Tenemos niveles de violencia desde hace mucho tiempo y lo que tenemos que buscar es cómo ir atendiéndola”, señaló el ministro al finalizar su participación en un evento de Oxford Business Group.

Cuestionado por periodistas sobre si los recientes hechos de violencia en el estado de Sinaloa (noroeste) afectarían las inversiones en México, Herrera dijo que la violencia siempre ha sido un preocupante, pero no nada más por los temas de inversión, sino por un tema de inseguridad.

En lo que respecta a Hacienda, el ministro dijo que destinaron 56.000 millones de pesos (alrededor de 3.000 millones de dólares) para la conformación de la recién creada Guardia Nacional, una corporación que integra a policías federales, soldados y marinos.

La Guardia Nacional representa una nueva fuerza de seguridad y fue creada por la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador para reducir los niveles récord de homicidios.

El pasado 14 de octubre, el secretario (ministro) de Seguridad y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo, dijo que la incidencia de homicidios dolosos en México había visto un punto de inflexión en los primeros meses de la administración del actual gobierno, que comenzó el 1 de diciembre de 2018.

No obstante, un operativo fallido la semana pasada para capturar a uno de los hijos del encarcelado capo Joaquín 'El Chapo' Guzmán en el estado de Sinaloa, y que dejó más de una docena de muertos, generó nuevas preocupaciones sobre el tema.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/205610-aseguro-el-presidente-de-mexico-que-continuara-politica-de-seguridad>



Radio Habana Cuba